

ALEMANIA, EL EJEMPLO A SEGUIR

Jóvenes como Mayorga, Álvarez y Montes, en la mira en la Copa Oro



Descubre INAH vestigios mexicas en el Centro Histórico

Los restos fueron encontrados en un predio de la calle República de Perú

VEA: CIUDAD



VEA: ESPECTÁCULOS

www.elsoldemexico.com.mx

elsoldemex

@ elsolde_mexico Sol de Mexico

Ciudad de México

La vida sin

"exclusividad"

Alejandro Tommasi

vuelve a La dama de Negro y

negocia una serie con Netflix

Martes

de julio de 2017



ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LII No. 18,660 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General

Precio **\$10.00**

PRIMERA MEDICIÓN DEL INEGI

IP gasta en corrupción 1.6 mil mdp

Deriva de trámites y solicitudes de servicios que pidieron a autoridades en 2016

POR JUAN GARCIAHEREDIA

A nivel nacional, el costo para las empresas por incurrir en corrupción fue de 1.6 mil millones de pesos durante 2016, según el INEGI.

Un 64.6% de las empresas considera que los actos de corrupción se producen para agilizar trámites y 39.4% señala que dichos actos se generan para evitar multas o sanciones.

COSTOSA "TRAMITOLOGÍA"

Estados con mayor gasto en corrupción, según datos recabados por el INEGI de las 34,681 empresas en el país

ENTE: ENCRIGE 2016 - INEGI	Quintana Roo	30.7 - 362.8
	Colima	22.5 - 65.1
	San Luis Potosí	23.7 - 39.4
	Aguascalientes	6.3 - 44.5
	Nuevo León	11.5 - 37.5

Cifras en miles de pesos por empresa VEA: 5A

SNA PIDE A ESTADOS TRABAJAR CON LEY GENERAL 3DE3

MUERE JOSÉ LUIS CUEVAS



AUTODIDACTA Y estudiante irregular de "La Esmeralda", el pintor, representante de la generación de la Ruptura, falleció a los 83 años; de inmediato las condolencias aparecieron por redes sociales

Oposición en Venezuela anuncia "hora cero" de su ofensiva contra Maduro

Convoca a un plebiscito para adelantarse a la Constituyente

La oposición vanezolana anunció la manas antes de la elección del polémico para determinar si la ciudadanía apoya o bre el resto de los poderes públicos. no la propuesta del presidente Nicolás Maduro de instalar una Asamblea Nacional Constituyente y si los ciudadanos quieren que se adelanten las elecciones presidenciales previstas para fines del 2018.

La consulta, que no contaría con el aval de las autoridades electorales, será dos se-

celebración de un probiscito el 16 de julio órgano que tendrá potestad para regir so-

En lo que llamó la "hora cero" en su ofensiva contra Maduro, el presidente del Parlamento, Julio Borges, dijo que el plebiscito marcará el inicio de un "levantamiento" masivo y simultáneo en todo el país.

VEA: MUNDO

EN EXCLUSIVA PARA OEM LA VOZ DELAIP

JUAN MANUEL HERNÁNDEZ NIEBLA PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO DEMOCRÁTICO **DE COPARMEX**

Analistas prevén más inflación para este año

VEA: FINANZAS

Es necesario seguir promoviendo a México como destino confiable: Peña



POR CARLOS LARA

En la inauguración de la Vía Escénica Alterna de Acapulco o del llamado "Túnel más largo de México", el presidente Enrique Peña Nieto llamó a los empresarios a seguir promoviendo a México porque, agregó, se trata de "un destino confiable", donde sus inversiones tendrán un buen rendimiento.

En presencia del empresario Carlos Slim, Peña Nieto dijo que gracias a la iniciativa privada es como el país ha concretado grandes obras de infraestructura.

VEA: 3A

No cede la violencia; afecta a tres estados

Tamaulipas, Puebla y Oaxaca reportan al menos seis muertos

Tamaulipas, Puebla y Oaxaca fueron víctimas de la violencia. En Reynosa, un grupo armado atacó un operativo de patrullaje de la Semar con saldo de un marino muerto y dos más heridos. En Huehuetlán el Grande, Puebla, un comando agredió a pobladores dejando un parte preliminar de tres muertos y cuatro desaparecidos.

Además, fueron encontrados cinco cuerpos calcinados que presuntamente estarían relacionados con el ataque. En Zaachila, Oaxaca, organizaciones populares se enfrentaron con un saldo de al menos dos muertos.

VEA: REPÚBLICA



PLEITO ENTRE pobladores y organizaciones deja 50 inmuebles y cinco vehículos incendiados

Piden ajustar el Nuevo Sistema de Justicia Penal

En la CdMx tiene dos años y medio de operar

POR MANUEL COSME

El magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez, informó que en los dos años y medio de la implementación de la reforma de justicia penal fueron liberadas cautelarmente ocho mil 403 personas.

En un foro organizado por la Asamblea Legislativa, diversos actores pidieron ajustar el Nuevo Sistema de Justicia Penal.

VEA: CIUDAD

ANÁLISIS

EDUARDO ANDRADE 10A PAUL KRUGMAN 10A DANIEL ÁVILA 11A JOAQUÍN NARRO 11A SUPLEMENTO MISIÓN POLÍTICA

Dólar: \$18.59

